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「思いやりと多様性で結束する」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「誇り・挑戦・進化・輝く未来に We Serve」
キーワード「会員ファースト」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「笑顔で元気に心通わせ We Serve」

キーワード「前進」

ボウボウに繁っていた雑草の山。
14 人のおばさんが３時間余り大奮闘したがよ！

どこのおんちゃんかと思うたら田島德子第一副会長
「ヌスットハギ」に覆われて！
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　10 月６日９時集合で桜 LC は総勢７名の参加でした。
　清掃範囲は決まっていました。それぞれ手袋、チリ
挟み、ゴミ袋等を持ち、歩きましたが、以前と違いゴ
ミは余り見つけられませんでした。多かったのは、隅っ
こにあるたばこの吸い殻でした。
　以前は噛んだガムをそのまま捨ててあり、靴底にくっ
ついたりしていましたが、今は流石に全体的にマナー
が向上したのか、故意に捨ててあるゴミは見かけなく

なりました。
　でも、今も車
からわざわざゴ
ミを投げたりす
る 人 が い ま す。
見かけると腹が
たちます。何を
考 え て る の で
しょうか！

　この事業は高知鏡川 LC の呼びかけで始まり、今年
も協賛することになりました。鏡川LCからは東村さん、
公文さん、桜は久保会長と坂本が参加しました。
　一年生と地域の民生委員、校長先生等が集まり、東
村さんより、挨拶と登校時の８時と下校時の３時に子
供達と地域の方々が声を掛け合うようにと始めた由「花
いっぱい 8030 事業」の主旨を説明しました。
　久保会長が花 120 ポット、プランター５個の目録を
贈呈し、江渕校長と子供達より「地域の人に笑顔を届
けましょう、綺麗なお花をありがとう、これからも挨
拶します」とお礼
があり、４人で子
供達一人一人にお
花を手渡しました。
　子供達は地域の
民生委員と一緒に
お花を届けに行き
ました。花いっぱ
い事業を通じての
地域の方々との繋
がりを感じました。

　10 月 10 日、南国市の大
篠小学校２年生 130 名に、
鏡 川 LC、 南 国 LC、 国 府
LC、桜 LC が参加して、花
の苗を贈呈いたしました。
　贈呈式の後、小さなパン
ジーの種を見せ、種を蒔
き約２ヶ月大事に育てられ
たこの苗は、更に皆さんが
大切に育てることにより、
段々と株を大きくし、たくさんの花が咲きます。そし
てその花のあとには必ずまた種が出来ます。
　皆さんも、お母さんのお腹の中で　“生命“ として
誕生した瞬間は、１mm にも満たないぐらい小さかっ
たのですが、お母さんのお腹の中で約 10 ヶ月大事に育
てられ、”おぎゃー“と生まれてからは、周りの人皆ん
なに助けられながら、皆さんはこんなに大きくなりま
した。そして大人になり、結婚して子供が生まれます。
このように命は受け繋がれていっています。　“命を大
切にしましょう” といった話をして、花の苗の植え方
を指導しました。

　いつもの、大橋通りとはりまや橋間を桜の会員７名
が、二手に別れ、笑顔でごみ拾い、すっきりと美しく
なりました。何と素晴らしい奉仕だった事でしょう。
　今回は、特にたばこの吸い殻や紙くず．瓶、缶が多
かったように感じました。一番の拾得物は、田島さん
がスマホ、久保会長が免許証と保険証を拾いましたの
で、会長が警察に届けてくれました。落した主のもと
に帰ったかしら？先日も財布を落した外国人の感謝の
気持が新聞に載っていて、心より「良かったね！」って、
ほっこりと心暖かくなりました。

　参加の皆様、
大変お疲れさ
までした。

花いっぱい8030事業

秋のおもてなし一斉清掃
　

2020.10.6 ㈫  於　中央公園～高知駅前

財務・大会参加委員会　近森　明子

2020.11.24 ㈫　 於  高知市立旭小学校

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　坂本　紀子
2020.10.10 ㈯　 於  南国市立大篠小学校

第一副会長　田島　德子

国道一斉清掃をしました
　

2020.11.1 ㈰ 7:00 ～　於　大橋通り～はりまや橋

YCE・国際関係委員会　細木　膺子

ゴミが少なくてよかったおもてなし清掃

地域の人に笑顔を届けるお花を贈呈

道ばたに咲く花に
子供の心が和みますように

笑顔で清掃、
素晴らしい奉仕

アクティビティ
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　青少年委員会の発案で子ども食堂へ食材の贈呈。
桜基金委員会も新型コロナウィルス感染症の影響下
に食材の贈呈に参加させていただきました。
　食材目録を久保会長より県地域福祉部福留部長に
贈呈。部長より感謝状を頂きました。
　高知家子ども食堂登録制度に登録している子ども
食 堂 は 45 団 体 53 ヶ 所。 高 知 県 11 市 ９ 町 69 団 体
81 ヶ所。私はこの数に驚きました。今は 60％がお

弁 当 に し て 渡 し て
いるとか。
　高知桜 LC からの
食 材 は す ぐ 使 用 出
来 る の で 大 変 喜 ん
でいただきました。
　 当 日 の 出 席 者、
地 域 福 祉 部 よ り 部

長、副部長、児童家庭課課長、桜５名の参加。金銭
でなく女性の目線で食材を求めた青少年委員会の皆
様を誇りに思いました。

　山々が色づき　最高の気候の中　常設委員会を今
回は城西館で行いました。１回目も２回目も高知ば
かりですので、せめて気分だけでも違う会場でと橋
本副委員長と相談して決めました。

　旭小学校の６年生 54 名に薬物乱用防止教室を行
いました。警察から２名、桜ＬＣから７名の参加。
今年はコロナウイルスの関係で県立大学の学生さん
は、大学の方針で、学外での活動が禁止されており、
残念ながら学生さんによる模擬授業が出来ませんで
した。
　そこで、まず警察の方が、薬物への入り口になり
やすいという事で、煙草の害についての講義があり、
桜ＬＣからは何枚かの D Ｖ D から担任の先生に選ん
で頂いた大麻についての D Ｖ D を見てもらいまし

　４ヶ月が経過した今期の現況報告と今後の取り組
みについて、公共公園・公共トイレの清掃は一部 12
月の実施はありますが、ガバナーの希望どうり良い
アクティビティだと手応えを感じました。
　中でもアラートについては充分な時間を割いて意
見交換がなされ、ライオンズとしての役割が大分見
えて来た様に思えました。一安心です。
　山崎コーディネーターのお話しもあり、この次の
第３回は早くも、アワード選考日です。大体の日程
を決め散会しました。

た。桜 LC としては「薬物乱用はダメ。ゼッタイ。」
という事を全面に出してこれからも薬物の恐ろしさ
を伝えていかなければと感じました。

子ども食堂への食材贈呈
　

2020.10.12 ㈪　於　高知県庁本庁舎第 2 応接室

桜基金委員長　山本　典子

第2回環境保全・保健福祉・
GST・アラート委員会

　
2020.11.14 ㈯  於　城西館

地区環境保全・保健福祉・アラート委員長　市村　佳子

薬物乱用防止教室開催について
　

2020.10.22 ㈭　於　旭小学校

環境保全・薬物乱用防止委員会　中越　佳代子

主婦の勘を生かして選びます
早速使わせて貰ってます！

子ども食堂を運営する桜 LC 会員より

タバコの害についての講義を熱心に聞き入る生徒達

子ども達に桜の
愛が届きますよ
うに！

アクティビティ

会　議
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　今期の 336-A 地区酒井ガバナーの提唱で取り組む「公
共公園・トイレ美化運動」。トイレ掃除はコロナの影響
で中止となりましたが、公園の清掃を行ないました。
　札場公園に着くと、結構広い公園で草もかなり伸び
ていて、ハサミや鎌で刈るのは時間がかかりそう。慣
れない道具を手に、屈んでの作業は決して若くはない
会員たちにとっては難儀なこと。おまけに何やら草の
種があちこち引っ付き、手慣れた様子でせっせと刈っ

ている田島会員は全身真っ黒。
　予定の１時間を過ぎても終わりそうにない様子に「終
いはきちんとつけよう」と、誰かの呼びかけで黙々と
草取りをします。結局終了時間大幅にオーバーして、
ゴミ袋 67 個の草を刈り、全身ヌスットハギだらけで記
念写真を撮って帰宅しました。
　皆さん、本当にお疲れさま！

公共公園・トイレ美化運動に参加して
　

2020.10.18 ㈰  於　高知市札場東公園

MC・ライオンズ情報・会報委員会　永野　雅子

雑草と格闘すること
3時間半の桜のメンバー

清掃前の伸び放題の雑草

刈った草を拾い集める会員たち

腰を屈めての
清掃は大変！

清掃後、
こんなに
なりました

伸び放題の
雑草すごいね

アクティビティ
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　委員会ではコロナへの配慮から 11 月初めに実施を決
定し、RKC 調理製菓専門学校の三谷さんに相談の上、
11 月 22 日としました。
　当日、高知大学より韓国、台湾、中国、マレーシア、
インドネシア、カンボジア（ただ一人男性）の６名、
桜 LC ８名が出席となりました。まず、調理師学校の
先生ご指導で鉄火、きゅうりの細巻き、色々の具の入っ
た太巻き寿司、田舎寿司は茗荷・蒟蒻・椎茸と作り、
その後かつおのたたきの実演、河豚のお吸い物と盛り

沢山にお昼をおいしく、和気藹々でいただきました。
　その後のお茶菓子は野根まんじゅう。日本文化のお
抹茶は茶筅を振っていただくのを体験し、召し上がる
ときはすべての感謝の気持ちでいただき、抹茶茶碗の
正面を避ける意味で廻していただくことを説明。留学
生は皆さん日本語が達者で驚きました。
　最後に坂本会員より仁井田米 10kg とおみやげのお菓
子、田島会員の朝どれのおいもと大根のドネーション、
細木 YCE 委員長の高知大学国際連携推進センターとの
YE 生の出席者の手配や諸々の準備、永尾副委員長か
らの YE 生へのおみやげは、色とりどりの可愛らしい
お手製のマスクとか、本当に有難うございました。
　感謝し、ほっと一息ついている所です。

こんにちは。
　イベントはとても面白くて、ＲＫＣ調理製菓専門学校の人達もみんなとても
親切です。
　私はまたこんなイベントがあれば、参加したいです。
イベントの間、私の世話をしてくれてありがとうございました。

 フダ

  こんにちは、先週の土曜日はとても楽しく活動に参加しました。準備は整っ
ていて、物事は美味しいです。 
  先生もとても熱心で辛抱強く、寿司作りやマッチャ作りの腕前を学びました。
  最後に、先生は私たちに美しいマスクをくれました。
  同様の活動に参加する機会があればと思います。

 Best regards,
QIU JUAN

　今年はコロナの関係でたくさんのイベントが中止になりましたが、今度は無
事に参加出来て本当に良かったです。普段は寿司が食べたくても店で食べるか
スーパーで買うかのどちらかですので、自分で作ることはなかなかありません。
　しかし、この度は皆さまのご協力で寿司を作ることができました。ふぐもい
ただきましたが、ふぐと言われなかったら、きっと気付かなかったでしょう。
　この度は本当にありがとうございました。楽しかったです。

人文社会科学部の李

高知大学国際交流室　筒井様より

　寒さが増してコロナ感染者数も増えてきましたが、高知桜ライオンズクラブ
の皆様におかれましては、変わらずご健勝のことと存じます。
　さて、過日開催の「お寿司 & 抹茶体験」のイベントに参加しました留学生
6 名のうち 4 名から感想文が届きましたので、お送りいたします。
　本当に良い体験をさせていただきありがとうございました。
イベント開催のキャンセルが続く今となっては、より貴重な体験となり、日本
での良い思い出として残ります。
来年はこのコロナ禍も収まり、今まで通りの生活に戻っていることを願ってお
ります。

　このような思い出に残るお寿司と抹茶作りの体験をさせていただき、皆さん
に感謝しています。楽しくて勉強になりました。
　また、その日にできたばかりのお寿司は、今まで食べたお寿司の中でも特に
美味しかったです。
  故郷に帰ったら、自分でも家族のためにも、家でお寿司を作れるようになっ
たと思います。
　日本語で書けないことをお許しください。
　最後になりましたが、皆様のご多幸をお祈りしております。

 チェンダー・マネット

YE生手巻き寿司と抹茶体験
　

2020.11.22 ㈰　於　RKC 調理製菓専門学校

YCE・国際関係委員会　冨田　民子

達成感いっぱいでハイピースの留学生たちと先生、桜の会員達

茶道師範冨田
会員の指導で
お抹茶体験

初めて作ったお寿司と
プレゼントのマスク おぼつかない手つきながら真剣に！

アクティビティ

留学生の感想
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　11 月８日のキャビネット会議、21 日のリジョン会議
の内容を通して、１Z の６クラブ会長・第一副会長・
幹事を招集してガバナー諮問委員会が行なわれた。
１）キャビネット報告

① LCIF…人道支援マッチング交付金について
地区・クラブシェアリングについて

② 2020.7 ～９月までの会員動静について
７R の増強に比べ、６R は少し厳しい現状で
あるが、少し明るい兆しもあり

③ FWT…ヘアードネーション、外貨、古本寄付
の現状とお願い

④アラートチーム（実働部隊）選出と支援物資

提供のお願い
⑤ガバナーズ・アワード表彰について

２）ガバナー諮問事項について
①クラブ運営面で改革した事例

理事会前に GAT・アクティビティの勉強会
を行った
経費削減のため、事務局の勤務時間を短縮
例会の前後に理事会やクラブ委員会を開いた

②楽しい例会作りなど特筆すべき企画の事例
支部クラブを作る事によって、作り出すこと
の面白さを感じた
会員スピーチを通して、より会員を深く知った
紅葉見学やランチ会で親睦を深めた
４月お花見例会でお茶会を開催予定である

３）６R 地区役員・委員ローテーションについて
桜は環境保全・保健福祉・アラート委員を予定

　谷村委員長の代理にて久しぶりにあしずり３号に乗
車して約１時間、車窓の風景を楽しみながら久礼駅に
到着。歩いて地図通りに行こうとしていると、中土佐
LC 田上会員さんが出口で待っていて下さり大変びっく
り致しました。

　全体会（10 分）の後、それぞれの会場で受講。
リーダーシップ研究会では、山﨑勝彦地区 GST コー
ディネーターの講義で、①目的 ② リーダーの資質 ③
ライオンズクラブ組織 ④ 社会奉仕 について、非常に
解りやすく納得のいく内容で、特に心に響いたのは、
リーダーの資質の中で、イトウヨーカ堂社長「商いの
心くばり」より引用され、“誠実な心で人間同士付き合
うの一言に尽きる”は、楽しく社会奉仕出来るための
必須条件であると思います。
　最後に一人１分間コメント“ライオンになって良かっ
たこと、ライオンとして誇りに思うこと”で全員一巡し、
大変楽しい時間でした。

　議案及び報告事項は会員の減少（６R、129 名減）を
如何にして止めるか、又増員出来るのかと各クラブそ
れぞれの取組を発表。コロナ禍の中での会員増強は大
変だと皆頭をかかえていました。
　雑談の中で、もし男手が要る時は２クラブが参加し
て下さるとか（平均年齢 70 歳）で皆で久礼に来て良かっ
たろうと大笑いしました。私も谷村さんに久礼はお魚
もおいしいとか餌につられて行きましたが、懇親会は
中止、楽しい JR の旅でした。

第2回地区ガバナー諮問委員会
　

2020.12.5 ㈯  於　高知プリンスホテル

6R-1ZC　五藤　博子

6R第２回ゾーンレベル会員委員会
　

2020.12.5 ㈯  於　中土佐町久礼「おもや」

会員委員会　山本　典子

6R・7R合同リーダーシップ指導力育成研究会（田島・中越）

6R・7R合同前期新会員オリエンテーション（小松）
　

2020.10.25 ㈰  於　高知プリンスホテル

第一副会長　田島　德子

会　議

参加の
マスク美人
2 人

アルコール消毒、
検温等細心のコロ
ナ感染対策を取っ
た上での会です。
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　妹クラブとの恒例の合同例会。今期は桜の担当で、
パレスホテルに集まりました。ナント、ビジターが酒
井公一地区ガバナーという豪華さ。正面中央にガバ
ナー、左右に両クラブ会長・幹事。６つの丸テーブル
に桜の 24 人、みずきの６人、事務局さん２人と混じり

　「東 LC38 周年結成記念例会及び入会式」に五藤 ZC
と出席しました。
　ガバナーも出席されており、入会者３名のクラブを
順次訪問されているとの事で、３、４個所は行きまし

　秋晴れの絶好のゴルフ日和の中、26 組、約 100 人近くの参加でした。私の
組は四万十ＬＣの金谷３ＺＣと息子と同年齢位の青年？とご一緒。仕事や孫
の話で盛り上がり楽しい１日でした。たまに、いいショットがでると、オーバー
に褒めてくれるのでいい気分。終わってみると、なんと万歩計が１万５千近
くありオドロキ！
　ゴルフの帰りはいつも、もう少し熱心に練習をして腕をあげたいと思う私
と、まあ行けるだけでも充分かと思う私もいて向上心ゼロ。
　しかし、日頃の運動不足解消と気分転換になり、嫁っこもとても楽しかっ
たようで、母親の株が上がりました。

合って。
　例会はガバナーの「また来ましたよ」って感じのス
ピーチに続く、両クラブの報告・伝達…みずきの新入
会員予定者大久保まゆみさんのご紹介が。入会式はみ
ずきの次回例会で。今日は時間不足で残念！みんなで
祝ってあげたいのにネ。
　お食事タイムは、語り合い、会場いっぱいの和やかさ。
でも、予定の時刻…あゝもっとおしゃべりしたいのに。
　みんな明るい表情の姉妹でした。

たと挨拶されました。今期はどんな会に臨んでも会員
増強を言われ、会員減の私達はその方法を本当に知り
たいねと話した事でした。
　他クラブの入会式はなかなか目にする機会がないの
で楽しみでしたが、40 代の男性二人に力強さを感じ
ましたし、ライオン帽を初めて見ましたが、誇らしげ
な姿に、改めて昔は男性クラブのみだった歴史を思い
ました。

高知とさみずきLCとの合同例会
　

2020.10.7 ㈬　於　パレスホテル

MC・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

東LC結成記念例会及び入会式に出席して
　

2020.12.1 ㈫　於　城西館

会長　久保　紀子

336Ａ地区6Ｒ・7Ｒ親睦ゴルフコンペに参加して
　

2020.11.9 ㈪  於　土佐カントリークラブ

6R-1ZC　五藤　博子

嫁と仲よく参加

女性クラブ同志の明るさと気易さ。課題もしっかりと捉えていこうネ 酒井ガバナーの「ウオーッ！」

例　会

他クラブの催し
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　開催に当たり、改めて当クラブの入会案内をじっく
り読んでみました。
　「ライオンズクラブは単なる社交クラブでもなく、ま
た慈善団体でもありません。国際協会の１構成単位で
地域に対し会員の力を結集して諸般のアクティビティ
を実行する社会奉仕団体です。
　会員は、善良な徳性の持ち主で、地域社会において

　香北町の美しい雄大な景色の中で紅葉の山々を眺め
ながら楽しいひとときを過ごしませんか？
  プログラム委員会の呼びかけに会員と知人、友人た
ちと 13 名の参加で、天候に恵まれた楽しい一日を過ご
しました。

声望のある方の中から厳選され、入会は招請のみによ
ります。」
　読みながら何だか気恥ずかしい気持ちになる自分

（汗）。
　今回集まって頂いたゲストは５名。元会員の２名と
メンバー含め総勢 17 名。ゲストの皆さん全員自己紹介
のスピーチやパフォーマンスも完璧で、何よりも明る
く元気でユーモアとパワーを感じました！未来のさく
らの力になって頂けますよう、入会を切に願っていま
す。この日のために参加を含めご尽力頂いたすべての
皆様に心よりお礼申し上げます。

　先ずは以前、我がクラブに在籍され、現在は香北町で、
御夫妻の趣味の音楽と夢を、盛り沢山に叶えた宿【温
泉 Cafe 湖畔遊】へ。
　心こもる昼食時間の
楽しかったこと、名残
りを惜しみながら次の

【吉井勇記念館・渓鬼
荘】へ、何故？吉井勇
はこれほど遠いところ
で生活したのか資料を
眺めながらひと時を、
次は【轟（とどろ）の
滝】落差 82 ｍ青く輝
く三段の滝壺、美しい
自然に時を忘れるほど
でした。
　もちろん、美良布直
売店でのお買物もしっ
かりとしましたので全
てよしの日程を楽しみ
ました。

さくら交流ランチ会
　

2020.10.28 ㈬  於　新阪急ホテル 2F　マンデリンコート

GMT会員委員会　谷村　理恵

この指とまれ〈ＧＯ TO トラベル 第１弾〉
　

2020.11.27 ㈮  於　香北町

プログラム委員会　山﨑　宏子

交 流 会

「あんたらァ、仕事もうまくいきゆうし、奉仕に知恵と時間を割いて
みん？」と楽しくおしゃべりしながら

三段のみごとな滝壺、
壮大な自然美

「そうやねぇ、考えてみるネ」とこっちのテーブルでも

おいしい食事と素晴らしい景色を堪能したメンバーたち
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先日の高知県児童家庭課への子ども食
堂支援品贈呈式の様子が児童家庭課の
ホームページに出ています。見てくだ
さい。（S・M）

本日は例会訪問させていただきましてあ
りがとうございます。宜しくお願い致し
ます。とさみずきさん、入会お目出とう
ございます。（地区ガバナー　酒井公一）

酒井ガバナーをお迎えしての合同例
会、とさみずき LCへの新入会員の大
久保様ご入会おめでとうございます。
（まちがって桜に入ってくれないか
ナ！？ GMT委員会としては…）合同
でいつにも増して華やかで盛会な例
会となりました。（T・M）

コロナパンデミックの終息の見通しが立
たない状況の中ですが、お互いに絆を確
かめ、強め合うよい機会となりました。
これからも共に前向きにライオンズライ
フを楽しんで参りましょう。（U・S）

益岡さん久し振りに会えて嬉しいで
す。先日のお掃除お疲れ様でした。
翌日太もものうしろが痛かったので
皆んなに痛い？痛い？と聞くと、何
ともないよと、ショック！翌日傷ん
だので若いと思っていたのに。でも
１時間のところ２時間半、すっかり
美しく、皆若い若い！（H・Y）

18 日の公園一斉清掃お疲れ様でした。
皆の力が集まると大きな力になります
ね。時間はかかったけど見違えるよう
にきれいな公園になり、気持ちよく子
ども達が遊べることでしょう。（G・H）

大変ご無沙汰でございます。ごめいわ
くかけっぱなしで申し訳ございません。
皆さんにお会いして元気を頂きました。
これからも初心に返り会長スローガン
の「心を通わせ」のように頑張って参
ります。（M・M）

今日はひ孫の１歳の誕生日です。先日
乳児の登竜門、突発性発疹にかかり高
熱が続いたあと発疹が出てやっと消え
かかったところです。一升餅を背負う
行事をしたいと思いますがまだ伝い歩
きで無理のようです。でも元気になっ
てよかったです。（N・A）

牧野植物園より「牧野富太郎を朝ドラ
に」という署名がまわってきています。
今の「エール」では 15 万人集めたそう
ですが、今の所 4 万人弱という状態で
す。皆さま牧野博士どうぞよろしくお
願いします。（M・H）

会長も若いですが野村さん 47 歳とは！
桜も希望が湧いてきますね！（T・R）

例会は車椅子を永野さんのお世話で着
席。あとは口だけの参加。アクティビ
ティ参加ゼロ。すまんけんど隅っこで
口で参加させてよ。（M・A）

これからも精進して高知産の食材を使用
したお菓子を作っていきたいと思います。
宜しくお願い致します。（K・Y）

田島さん、美味しいお肉をご馳走さま
でした。大満足！又例会に出してくだ
さいね。（G・H）

昨日は高知で 5 名のコロナ陽性が出て、
全国的にも倍々と非常に多くなってお
り、いつまた緊急事態宣言が出されるか
不安です。皆さん気をつけましょうね。
（T・Y）

永尾さん本人からの声を聞きうれしく
て！私は何も出来ませんので回復するこ
とを祈るのみです。（Y・N）

永尾さんの突然の発症はショックでした。
でもあの時の桜の皆さんの祈りは感動的
でした。発症して 4日目に永尾さんから
「ご心配かけました」と電話がかかった時、
「あゝ皆んなの祈りが神に届いた」と実感
しました。（M・A）

マイルストーン・シェプロン・アワード、
25 周年をいただきました。20 周年を
ついこの前にいただいたと思っていた
のに、はや 5 年が経ってしまいました。
（D・S）

釆元さん元気になられて本当にうれしい
です。これからも余り無理しないで頑張っ
て下さい。（N・K）

釆元幹事、お帰りなさい！ご苦労おかけ
して申し訳ありません。
野村さん、47歳は「女の花ざかり！」です。
美代子さんも子供さんたちの「ロマンス」
に混じってそれなりに頑張って下さい！
（Y・T）

皆様お久しぶりです。長い間お休みを頂
き、ご迷惑をおかけしましたがいろいろ
とお心遣い頂き有難うございました。お
かげさまで元気になりました。（U・S）

事業も出来ない中、国際交流が開催出来、
本当に良かったと思います。RKC 調理製
菓専門学校さんには有形無形のご奉仕を
沢山頂き本当に感謝です。三谷さん有難
うございました。（H・Y）

　昨年 10 月、田島德子第一副会長は人権擁護委員としての特別な功績を認められ、
法務大臣表彰を受けられました。
　多くの人権相談に対応されて、人権尊重の大切さを伝え続けられたお人柄と体
力。ライオンズの奉仕の表現としても敬意を持って喜び合いましょう。
　田島さんは、全国 1 万 4 千名の人権擁護委員の先頭に立って更なるご活躍を！
また、次期会長として、みんなで支え合いましょう。

初代会長　松﨑　淳子

大臣表彰、すばらしい！田島德子会員に

愛 の つ ぶ や き
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例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第645回（10/ 7） 92.6 55,600 （ 23） 10,500 （ 6） 300 0 66,400

第646回（10/21） 96.2 24,500 （ 18） 16,800 （ 8） 600 1,000 42,900

第647回（11/ 4） 84.6 14,000 （ 11） 22,500 （ 3） 0 36,700 73,200

第648回（11/18） 80.8 23,500 （ 14） 9,900 （ 6） 300 1,000 34,700

第649回（12/ 2） 92.3 34,500 （ 21） 11,400 （ 7） 0 3,750 49,650

第650回（12/16） ※新型コロナウイルスの感染拡大のため集会形式は中止

合　計 平均 89.3 152,100 （ 87） 71,100 （ 30） 1,200 42,450 266,850

今期合計 平均 87.3 346,400 （194） 119,200 （ 58） 3,900 69,750 539,250

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：久保紀子　幹事：釆元誠子　会報委員長：松﨑淳子　委員：出来幸江・山本典子・田島德子・永野雅子

　造園業協会から推薦され、
表彰して頂きました。
まだまだ未熟ですが、これ
からも頑張っていきます。

（2020.10.1 ～ 12.31）

1. 秋のおもてなし一斉清掃 ………… 於　中央公園
10/ ６㈫　参加者８名
久保・采元・五藤・市村・永尾・坂本紀・近森
三谷（高知駅）

2. 子ども食堂支援贈呈
　 …………………… 於　高知県庁２階第二応接室

10/12 ㈪　参加者５名
久保・采元・山本・五藤・三谷

3. 公共公園・公共トイレ美化運動…於　札場東公園
10/18 ㈰　参加者 14 名
久保・采元・山本・五藤・市村・田島・永尾
谷村・中越・坂本・細木・三谷・山﨑美・永野

4. 薬物乱用防止教室 ………………… 於　旭小学校
10/22 ㈭　参加者７名
久保・采元・市村・田島・中越・山﨑美・西澤

5. 国道一斉清掃 ………… 於　中央公園～大橋道り
11/ １㈰　参加者７名
久保・五藤・山本・田島・永尾・細木・中越

6. 国際交流料理教室 …於　RKC 調理製菓専門学校
11/22 ㈰　参加者８名
山本・田島・細木・中越・坂本・三谷・冨田
永野
留学生６名

7. 第 14 回地域花いっぱい 8030 事業　贈呈式
　 ……………………………………… 於　旭小学校

11/24 ㈫　参加者２名　
久保・坂本

8. 早朝清掃 …………………………… 於　中央公園
12/20 ㈰　参加者４名
久保・山本・田島・三谷

野村美代子会員
高知市技能功労者表彰受賞

愛 の つ ぶ や き
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